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Minuta Comité Ejecutivo Conjunto  
Reunión CE13-2020 / CCON03-2020 

Sesión Ordinaria 
 
 

Fecha:   Martes 18 de agosto del 2020 
Hora:   De 9:00 am a 11:00 am 
Modalidad:   Virtual  
Plataforma:  Microsoft Teams 
 

A. Participantes 

 
B. Agenda 

 
1. Saludo y bienvenida 
2. Seguimiento a encuesta de conectividad en tiempos de COVID19 
3. Propuesta de nombramiento punto focal comité de Ética. 
4. Seguimiento a Curso Virtual de Ética 
5. Varios:  

a) Propuesta de préstamos de Tablet a miembros 
b) Compra de promocionales 

6. Propuesta de puntos de agenda para plenaria 06-2020 
7. Lugar y fecha próxima reunión 

 
C. Desarrollo 

 
Punto 1: Saludo 
 
La Lcda. Isabel Payés brinda un cálido saludo a los presentes y agradece el tiempo tomado para 
conectarse a la reunión virtual, ninguno de los convocados tiene conflicto de interés con los puntos 
a tratar. 
 
Punto 2:  Seguimiento a encuesta de conectividad en tiempos de COVID19 
 
Lcda. Marta Alicia de Magaña hace un resumen de los resultados de la encuesta, la cual se realizó 
a 15 personas miembros del MCP-ES las cuáles se encuentran pasando la cuarentena desde sus 
hogares en diferentes municipios de San Salvador y en departamentos como La Unión, Ahuachapán, 
Morazán, Cuscatlán y San Vicente. El 53% posee celular inteligente, el 26% computadora portátil y 
un 13% que tiene dificultad con ambos, ya sea porque se les hace más lento el equipo, se les 
sobrecalienta o la memoria es insuficiente para la descarga de aplicaciones para la conectividad a 
reuniones virtuales. El 53% accede a internet por servicio wifi residencial, el 6.7% por wifi corporativo, 
el 20% con plan pospago en su móvil y el 20% a través de recargas prepago. Para las personas que 
adquieren el servicio de internet por recargas, 6 personas manifestaron necesitar apoyo para la 
compra de esta. Por zona de residencia el 60% manifiesta no tener problemas de conexión y el 40% 
manifiesta que si lo tiene por bloqueo de señal o falla del proveedor de servicios. El 46% de los 
encuestados posee servicios con la empresa CLARO, el 40% con TIGO y el 13% con telefónica. 
Presenta también cuadro detalle de las personas que requieren apoyo. 
 
 
 
 

Lcda. Isabel Payés/ Presidenta, Lcda. Susan Padilla/ Secretaria, Lcda. Marta Alicia de Magaña/Directora Ejecutiva 

MCP-ES Lic. Francisco Ortiz/ FUNDASIDA, Lcda. Yanira Olivo de Rodriguez/ Grupo Procampoly, Sr. Gabriel 

Escobar/ COMCAVIS. 
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Intervenciones:  
 
Lcda. Susan Padilla: ¿Cuáles son las opciones o recursos que tenemos para poder apoyarles? 
Lcda. Marta Alicia de Magaña: Dependiendo de lo que se apruebe, se enviara la solicitud al FM. 
Lo que podemos ofrecer es el préstamo de Tablet de monitoreo para los que tienen problemas con 
el equipo y recargas para los que no han podido comprarlo, o la adquisición de internet inalámbrico 
a través de modem o USB. 
Lcda. Susan Padilla: En el caso de las 3 personas que también son SSR podemos consultar con 
PLAN si les pueden brindar apoyo, pues en el proyecto se había considerado. 
Lcda. Marta Alicia de Magaña: Los criterios a considerar para apoyar es que no sean SSR y que 
no estén devengando salario.  
Lcda. Susan Padilla: Sugiero hablar con cada uno, para conocer específicamente la necesidad. 
Lcda. Isael Payés: Al pleno hay que presentarlo ya con las sugerencias definidas. 

 
Acuerdo: 
 
El comité ejecutivo conjunto aprueba por unanimidad el apoyo de la siguiente manera: 

- Sail Quintanilla: Apoyo con modem inalámbrico o USB para el acceso a internet 
- Enrique Díaz: Apoyo con modem inalámbrico o USB para el acceso a internet 
- Rober Martínez: Préstamo de Tablet del comité de monitoreo 
- Rony Cantaderio: Apoyo con recarga de saldo 
- Michelle Arteaga: Apoyo con Tablet y modem inalámbrico o USB para el acceso a internet 

 
Punto 3: Propuesta de nombramiento punto focal comité de Ética. 
 

Lcda. Marta Alicia de Magaña comenta que, como parte de los requerimientos de la autoevaluación, 

se pide nombrar a un punto focal para el comité de ética y la recomendación fue que se realizara 

luego de que la mayoría de los miembros hubieran realizado el taller, objetivo que ya se cumplió, 

para tener un mejor criterio en dicho nombramiento. En este comité se pueden nombrar posibles 

candidatos, los cuales serán elegidos por el pleno en la próxima reunión.  

 

Intervenciones:  
 
Lcda. Susan Padilla: En términos generales cuales serían las características para esta persona.  
Lcda. Marta Alicia de Magaña: Que sea una persona externa al MCP, integra, imparcial, sin 
conflicto de interés y que tenga la disponibilidad y disposición. 
 
 
 
 

Nombre completo

Si los datos los obtiene a 

través de recargas, 

¿Requiere de apoyo para la 

compra de esta?

En la zona en que vive 

¿Tiene problemas de 

conexión a Internet?

¿Cuál es la compañía 

con la que posee los 

servicios de Internet?

Recomendaciones Comité ejecutivo

Sail Mauricio Quintanilla Mejía Si NO Teléfonica
Apoyo con recarga, consultar por recarga USB, 

requiere computadora

Norberto Enrique Diaz Martinez Si NO Tigo
Apoyo con recarga, consultar por recarga USB, 

requiere computadora

Rober Amadeo Martinez Arevalo Si SI Claro
Apoyo con préstamo de Tablet del comité de 

monitoreo con recarga de internet

Doris Elizabeth Acosta de Alvarado Si SI Teléfonica Consultar con SR

Rony Fernando Cantaderio Ruiz Si NO Claro Apoyo con recarga de saldo 

Irma Yanet Hernandez Marroquin No SI Claro Consultar con SR

Elisa Michelle Arteaga Torres No SI Tigo
Apoyo con préstamo de Tablet del comité de 

monitoreo con recarga de internet

María Consuelo Raymundo Si SI Claro Consultar con SR
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Acuerdo: 
El comité ejecutivo conjunto aprueba por unanimidad presentar la siguiente propuesta de candidatos 
al pleno, con el compromiso de consultarles su disponibilidad y disposición.  

- Dra. Licida Bautista 
- Lcda. Alexia Alvarado 
- Dr. Herbert Betancourt 
- Dr. Luis Palma 
- Dr. Darío Chávez 

 
Punto 4: Seguimiento a Curso Virtual de Ética 
 
Lcda. Marta Alicia de Magaña muestra la plataforma virtual en donde se identifica los miembros que 
ya completaron el curso y los que no; ya se alcanzó la mayoría de los miembros que realizaron el 
curso y se tiene un promedio global de 9.52, en la próxima plenaria se detallará un avance  de los 
miembros que faltan por terminarlo, pues algunos se comprenden que sea por conectividad, otros 
puedan ser que por tiempo se les esté dificultando.  
 
Intervenciones: 
 
Lcda. Susan Padilla: Yo no he podido finalizarlo porque estoy bien cargada de trabajo, ¿cuál es la 
fecha límite para poderlo finalizar? 
Lcda. Marta Alicia de Magaña: Si, la fecha es el 31 de agosto, esto porque ya hay un compromiso 
de pago con el proveedor y para ello deben haberlo completado el 100% de los miembros.  
 
Acuerdo: 
 
El comité ejecutivo conjunto aprueba que desde la Dirección Ejecutiva se comparta cuadro resumen 
detallado de los avances en el desarrollo del curso, en la plenaria 06-2020, en donde se especificará 
la fecha límite para completar el curso.  
 

Punto 5: Varios:  
 

a) Propuesta de préstamos de Tablet a miembros 
Lcda. Marta Alicia de Magaña comenta que este punto quedo cubierto en el punto 2 con el 
apoyo a los miembros. 

 
b) Compra de promocionales 

Lcda. Marta Alicia de Magaña comenta que de acuerdo con el plan de trabajo se consideró 
la compra de promocionales (chumpas) para el retiro anual de miembros, pero debido a la 
emergencia por la pandemia se trae la propuesta de compra de EPP personalizado con el 
logo del MCP-ES para entrega de 3 caretas y 5 mascarillas por miembro de esto no debe 
pedirse autorización al FM pues está incluido en el presupuesto normal.  

 
Intervenciones:  
 
Lcda. Susan Padilla: Mi sugerencia es mantenernos con las chumpas, porque el equipo EPP es 
desechable. 
Lcda. Yanira de Rodríguez: También opino de mantener la compra de las chumpas. 
Lic. Francisco Ortíz: Es mejor las chumpas pues es un incentivo, en cambio los EPP de algún modo 
todos tenemos la responsabilidad de comprarlos. 
Lcda. Susan Padilla: Se pudieran comprar los EPP si nos queda algún fondo.  
 
Acuerdo: 
 
El comité ejecutivo conjunto acuerda por unanimidad que se mantenga la compra de las chumpas 
para el retiro anual de miembros por lo que no se llevará este punto al pleno.  
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Punto 6: Propuesta de puntos de agenda para plenaria 06-2020 
 
Lcda. Marta Alicia de Magaña comenta que los puntos de agenda propuestos para la próxima reunión 
plenaria son: 

1. Minuto de silencio en tributo a Dra. Mirna García 
2. Transferencia de activos proyecto Malaria al MINSAL 
3. Seguimiento a proceso de implementación de fondos mecanismo covid19 
4. Avance comité de propuestas TB 
5. Monitoreo a Distancia: visitas de campo VIH y TB  
6.  Nombramiento punto focal comité de ética 
7. Seguimiento contacto agencia de cooperación 

 
 
Intervenciones:  
Lcda. Marta Alicia de Magaña: El punto 11 lo convertimos en varios, dejando a) seguimiento 
contacto cooperación y b) Seguimiento al desarrollo del curso virtual de ética. 
 
Acuerdo:  
El comité ejecutivo conjunto aprueba por unanimidad la agenda propuesta en esta reunión.  
 
Punto 7: Fecha próxima reunión 

La próxima reunión se realizará de acuerdo con el plan de trabajo, por lo que serán enviados datos 

logísticos vía correo electrónico a través de la Directora Ejecutiva del MCP-ES. 

 

D. Firma 

 

 

 

_______________________ 

Lcda. Isabel Payés 

Presidenta 


